



# Los campus de verano: cuna de futuros talentos

La Universidad reúne a 120 alumnos brillantes de 4º de ESO y 1º Bachillerato

H.BARRUECO | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acoge durante las cuatro semanas del mes de julio la novena edición del Campus 'Studii Salamantini' dentro del programa Campus Científicos de Verano 2018. Una iniciativa de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) y del Ministerio de Educación y Formación Profesional. Los 120 alumnos seleccionados con los mejores expedientes en cuarto de ESO y primero de Bachillerato se organizan en cuatro turnos de 30 estudiantes cada semana para conocer de primera mano parte de la investigación que desarrolla el Estudio salmantino.

Salamanca se convierte en un marco de encuentro de los diferentes alumnos venidos de todos

los rincones de la geografía española. "Es increíble, ya que soy muy tímida y esto me sirve para conocer a gente diferente", señala la alumna alicantina Claudia. Un premio al gran esfuerzo realizado durante todo el curso académico. Un trabajo diario como el realizado por Clara, una alumna de primero de Bachillerato, procedente de Badajoz: "Nuestros expedientes merecen una recompensa y esta es, sin ninguna duda, una gran oportunidad para aprender y poner en práctica de alguna u otra manera lo que hemos aprendido en Bachillerato".

Sin olvidar, la gran importancia que tienen los diferentes profesionales del ámbito científico. Docentes como Claudia Ollauri o Raúl Rivas aportan sus conocimientos para acercar el mundo de la ciencia a jóvenes brillantes.

La Universidad incluye cuatro



Estudiantes realizan experimentos en el proyecto de Biotecnología | CUESTA

campus en los se desarrollan la Biotecnología microbiana, la biodiversidad, la inteligencia artificial e inteligencia ambiental y de la unidad básica de la vida.

A parte de estos cursos matutinos, por las tardes se realizan infinidad de actividades diferentes. Tareas formativas y lúdicas como el rugby o el rocódromo potencian el compañerismo y la importancia que tiene el trabajo en equipo. Desarrolladas por toda la ciudad, para ofrecer una imagen más global de Salamanca y de la propia institución.



Alumnos del proyecto en el campus unidad básica de la vida | CUESTA